



## Economía creció por debajo de lo esperado en noviembre

### Description

El Indicador Mensual de Actividad Económica (Imacec) registró en noviembre último un crecimiento de 1,2 por ciento, cifra por debajo de lo esperado, informó hoy aquí el Banco Central de Chile.

Las proyecciones apuntaban a un alza de por lo menos dos puntos porcentuales, sin embargo, el resultado final fue lastrado por una baja en la rama de producción de bienes, que tuvo un decrecimiento de 1,3 puntos.

El instituto emisor chileno indicó que en los resultados de la minería influyó la menor extracción de cobre, mientras en el sector conocido como “resto de bienes” ocurrió una disminución en el valor agregado de la generación de electricidad.

La industria tuvo una variación positiva de 0,3 por ciento, la cual se explica por una mayor refinación de combustible y la caída en la elaboración de bebidas, señaló el boletín del Banco Central.

Por su parte, el comercio exhibió un alza de 5,5 puntos, con datos positivos en todos sus componentes, en particular el sector de automotores.

En el área minorista destacaron las ventas en grandes tiendas, los establecimientos de vestuario y las transacciones en línea, en tanto en el mayorista crecieron las de maquinaria y equipos y alimentos.

Finalmente, los servicios crecieron en 1,9 por ciento gracias a los prestados en el sector de la salud, que compensan una baja en el transporte.

El ministro de Hacienda, Nicolás Grau, rechazó que el resultado de noviembre sea decepcionante y lo atribuyó a que la base de comparación con el dato del año pasado es muy exigente.

Grau afirmó que todos los indicadores permiten afirmar que la economía de Chile mantiene una buena tendencia.

El Imacec es una estimación que resume la actividad de los diversos sectores en un determinado mes, comparándola con igual período del año anterior y su variación permite tener una referencia de la evolución del Producto Interno Bruto nacional.

El Maipo/PL

**Date Created**

Enero 2026